



Mesa de Debate / Arturo Ávila (Diputado – Morena) Lilia Aguilar (Diputada – PT) / Juan Zavala (Diputado – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Marx es un compañero del movimiento que contribuyó a la creación de la Nueva Escuela Mexicana, que no es el proyecto de una sola persona, es de cientos de docentes que promueve el pensamiento crítico, los derechos humanos que tanto odia a derecha y que; por supuesto, promueve igualdad sustantiva”, subrayó **Ávila**.

“Hay que estar listos para ser y para no ser y más cuando tienes una posición de confianza. Marx ha sido un elemento importante en la perspectiva de la Nueva Escuela Mexicana, pero cuando estás sirviendo a México, debes entender que es eso, un servicio. Hay que darle vuelta a la página, porque el tema de la educación no está pegado a un personaje”, sostuvo **Aguilar**.

“El problema es de actitud que mucho le hemos cuestionado. Tiene que ver con su intransigencia y autoritarismo que tuvo a la hora de elaborar los libros de textos. Lo vemos ahora, cuando la Presidenta lo está cesando y en lugar de acatar la instrucción, se atrincherá, porque ‘yo encarno el nuevo modelo educativo’, esas actitudes justifica a quienes lo hemos considerado como un tipo autoritario”, acentuó **Zavala**.



https://drive.google.com/file/d/1-z_1Czldc5QRv36lTfeUlwEk5tHg5EAv/view